

En Pasajes

Unos huelguistas pesqueros queman unas redes

Ayer ocurrió en Pasajes un incidente como consecuencia de la huelga de pesqueros.

Hace cuatro días se hicieron a la mar los vaporcitos de Parayuelo y Compañía, "Tolosa" y "Devatarra", que ayer llegaron a Guetaria con una pesca de 1.800 merluzas y 700 cajas de pescadilla. Los huelguistas de Pasajes se enteraron de esta llegada de la pareja y salieron con dirección a aquel puerto unos sesenta hombres, ocupando dos autobuses y dos "taxis". Entre Zarauz y Guetaria alcanzaron a una camioneta que la Casa Parayuelo y Compañía enviaba con redes, aparejos y trajes de agua, para el personal de los barcos, y haciendo parar al vehículo intimaron al conductor a que regresara a Pasajes, desistiendo de llevar el material a la pareja. La camioneta emprendió el regreso a Pasajes, viniendo con el conductor y su acompañante tres de los huelguistas. Al llegar la camioneta al barrio Azkune, de San Pedro, fueron descargadas las redes, cables, trajes y demás aparejos que se conducían a Guetaria, y sin que nadie pudiera evitarlo los prendieron fuego.

Las redes quemadas eran seis, aparte de los demás aparejos, calculándose las pérdidas en unas seis o siete mil pesetas.—*Corresponsal.*

En Pasajes

Unos huelguistas pesqueros queman unas redes

Ayer ocurrió en Pasajes un incidente como consecuencia de la huelga de pesqueros.

Hace cuatro días se hicieron a la mar los vaporcitos de Parayuelo y Compañía, "Tolosa" y "Devatarra", que ayer llegaron a Guetaria con una pesca de 1.800 merluzas y 700 cajas de pescadilla. Los huelguistas de Pasajes se enteraron de esta llegada de la pareja y salieron con dirección a aquel puerto unos sesenta hombres, ocupando dos autobuses y dos "taxis". Entre Zarauz y Guetaria alcanzaron a una camioneta que la Casa Parayuelo y Compañía enviaba con redes, aparejos y trajes de agua, para el personal de los barcos, y haciendo parar al vehículo intimaron al conductor a que regresara a Pasajes, desistiendo de llevar el material a la pareja. La camioneta emprendió el regreso a Pasajes, viniendo con el conductor y su acompañante tres de los huelguistas. Al llegar la camioneta al

barrio Azkune², de San Pedro, fueron descargadas las redes, cables, trajes y demás aparejos que se conducían a Guetaria, y sin que nadie pudiera evitarlo los prendieron fuego.

Las redes eran seis, aparte de los demás aparejos, calculándose las pérdidas en unas seis o siete mil pesetas. — **Corresponsal.**

² Seguramente Azkuene.